



reitera compromiso de estabilidad financiera

PAQUETE ECONÓMICO 2024 contiene un ambicioso plan de inversión

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, reiteró en el Senado de la República el compromiso del Gobierno Federal con la estabilidad y disciplina financiera.

Durante su comparecencia en la Cámara Alta con motivo de la glosa del Quinto Informe de Gobierno y explicación del Paquete Económico 2024, resaltó los logros de la actual administración en materia económica.

Al respecto, el funcionario aseguró que seguirán abonando a la fortaleza macroeconómica del país y la moneda, a la adecuada capitalización del sistema financiero mexicano, y la construcción de bolsas de liquidez que permitan a las finanzas públicas hacer frente a choques externos.

Por ello, se comprometió a asegurar un margen de acción para el



Planean sentar las bases de una transición ordenada rumbo al cambio en 2024. Cuartoscuro

gobierno entrante. Explicó que el Paquete Económico del 2024 sienta las bases para planear una transición responsable, ordenada y con finanzas públicas sanas hacia la siguiente administración.

Ramírez recordó que el paquete contiene un ambicioso plan de inversión pública, tanto social como física, de la mano del fortalecimiento de los

ingresos tributarios y no tributarios, asegurando que esto permitirá que 2024 sea el año de la consolidación económica para este proyecto de nación.

Finalmente, el secretario de Hacienda insistió en que Proyecto de Presupuesto para el Ejercicio Fiscal 2024 es equilibrado, responsable y realista, apuntalando el impulso del crecimiento económico de México. ●